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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области малооблачно, без осад-
ков; ветер переменного направления, слабый; 
температура -18…-22.

20 февраля по области – малооблачно, без 
осадков; ветер северо-восточный, слабый; тем-
пература ночью -25…-30, в низких местах до -34, 
днём -16…-21.

21 февраля по области – малооблачно, без 
осадков; ветер северо-восточный, слабый; тем-
пература ночью -25…-30, в низких местах до -34, 
днём -16…-21.
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Полевые работы не ждут 
Объявленная правительством для сельхозпредприятий 

льготная цена горюче-смазочных материалов на посевную  
составит 10 процентов от оптовой цены на 1 ноября прошлого 
года, что на настоящее время будет скидкой до 30 процентов,  
- заявил зам. министра сельского хозяйства РФ Шамиль Ва-
хитов, выступая вчера в Воронеже на выездном заседании по 
проведению сезонных полевых работ в регионах Центрального 
федерального округа.  На него собрались руководители сель-
скохозяйственных департаментов всех областей Центрального 
федерального округа. Подробнее – в одном из ближайших 
номеров «Коммуны».

Завод не оправдал надежд
Текущая ситуация на ОАО «Семилукский огнеупорный 

завод» вызывает обеспокоенность в связи с тем, что задачи, 
которые ставились перед менеджментом завода, не были вы-
полнены. Об этом шла речь на совещании, которое провёл 
губернатор Алексей Гордеев. За текущий год предприятие не 
вышло на безубыточный уровень. В связи с этим принято ре-
шение усилить контроль за его работой со стороны правитель-
ства области, а также активизировать работу по привлечению 
стратегического инвестора.

По собственной инициативе 
17 февраля губернатор Алексей Гордеев подписал указ об 

освобождении Владимира Осипова от государственной долж-
ности руководителя инспекции по охране, контролю и регули-
рованию использования объектов животного мира и среды их 
обитания Воронежской области. Причиной увольнения стало 
досрочное прекращение полномочий по инициативе самого 
работника, сообщает управление по взаимодействию со СМИ 
правительства области.

Минимум для проживания
В соответствии с постановлением областного правительства 

от 02.02.2011 №69, величина прожиточного минимума в Воро-
нежской области составила: в расчёте на душу населения - 5594 
руб., для трудоспособного населения - 5968 руб., для пенсио-
неров - 4590 руб., для детей - 5754 руб., сообщает управление 
по взаимодействию со СМИ правительства области.

Предложено создать центр
Концепцию изменения статуса Воронежской государ-

ственной технологической академии и создания на её базе 
федерального научно-образовательного центра, который бы 
вёл подготовку специалистов для пищевой и химической про-
мышленности окружающих регионов изложил губернатору 
Алексею Гордееву ректор вуза, профессор Евгений Чертов. 
Он также высказал мнение, что к организации новой обра-
зовательной структуры возможно привлечь представителей 
бизнеса и государства. Подобных научно-образовательных 
центров в стране пока не создано, Воронеж выступает пионе-
ром в этой области.

За сосульки – наказали
В Воронеже прокуратура Центрального района провела 

проверку районных управляющих компаний и ТСЖ на пред-
мет очистки кровель домов от снега, наростов и сосулек. В 
результате в отношении семи организаций были вынесены 
постановления о возбуждении административных дел. Три 
дела уже рассмотрено. Представители ОАО УК Центрального 
района, ООО УК «Дом – Сервис» и ТСЖ «Содружество» 
оштрафованы за неисполнение обязательств. Следующими 
на очереди проверки в школах и детских садах.

татьяна петренко

Спешащие на работу во-
ронежцы в необычной для 
этого времени суток пробке 
могли увидеть ПАЗик, ко-
торый просто впечатался в 
стоящий впереди него гру-
зовик. У маршрутки смяло 
переднюю часть, разбилось 
лобовое стекло. Из восьми 
пассажиров автобуса четы-
рёх с различными травмами 
доставили на «скорых» в 
больницу. У одного из них – 
перелом левого предплечья и 
сотрясение мозга. Водитель 
автобуса отделался ушибом 
и от госпитализации отка-
зался. По предварительным 
данным, у грузовика возник-
ли неполадки с тормозами. 
Водитель вышел из кабины 
посмотреть, в чём дело, в это 
время в его машину и врезал-

ся автобус. Почему не успел 
затормозить ПАЗик, сейчас 
выяснянется.

Кстати сказать, это уже тре-
тий случай с общественным 
транспортом за последние дни. 
В четверг в районе остановки 
ДК «Электроника» ПАЗик не 
успел затормозить и въехал 
сзади в «газель». В результате 
происшествия пострадали 
две пассажирки. У одной из 
них медики диагностировали 
ушиб спины, а вторую – с уши-
бом головы и подозрением на 
закрытую черепно-мозговую 
травму доставили в больницу. 
Причина аварии банальна – 
водители не поделили дорогу. 
Днём ранее при спуске к оста-
новке «Стадион «Динамо» 
в столб на скользкой дороге 
въехал автобус. В аварии ни-
кто из находившихся в салоне 
автобуса не пострадал.

В Воронеже уходящая неделя выдалась обильной 
на аварии с участием общественного транспорта. 
К счастью, погибших не оказалось, но есть семеро 
пострадавших. Последний случай произошёл вчера 
около семи часов утра на дамбе ВОГРЭСовского 
моста.

аВтоотВетчик
265-21-57

Снимут ограничения на ввоз птицы 
Россельхознадзор рассчитывает, что временное ограничение 

на ввоз мяса птицы из Германии, где в конце 2010 года разго-
релся диоксиновый скандал, будет отменено в конце февраля 
2011 года, а на ввоз свинины и свиней - не ранее конца марта 
текущего года, сообщил главный ветеринарный врач РФ Нико-
лай Власов на пресс-конференции. При этом Власов уточнил, 
что запрет не распространяется на продукцию, произведённую 
в Германии до начала диоксинового конфликта, то есть до  
1 ноября 2010 года, а также на продукцию, произведённую из 
поросят, которых пустили на откорм уже после конфликта - с 
середины января 2011 года.

Рейтинг «самых пьющих»
Граждане Молдавии выпивают больше алкогольных на-

питков, чем жители других стран, говорится в опубликованном 
докладе Всемирной организации здравоохранения. Житель 
этой страны выпивает в среднем 18,22 литра алкогольной 
продукции в год, что составляет почти в три раза больше чем 
средний глобальный показатель - 6,1 литра алкоголя, которые 
человек употребляет ежегодно. В рейтинге «самых пьющих» 
также фигурирует Чехия с показателем 16,45 литра алкоголя 
на человека в год, Венгрия - 16,27 литра, Россия - 15,76 литра, 
Украина - 15,6 литра, Эстония – 15,57 литра, Андорра - 15,48 
литра, Румыния - 15,3 литра, Словения - 15,19 литра, Бело-
руссия - 15,13 литра, Великобритания - 13,37 литра. В мировом 
масштабе организация зарегистрировала 6,2процента смертей 
от алкоголя среди мужского населения против 1,1процента 
среди женского. 
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Борис орлоВ

В минувший четверг дирек-
тор Воронежского филиала 
ОАО «Квадра» Николай На-
заров собрал журналистов 
на пресс-конференцию. Он 
решил объяснить почему в 
Воронеже идёт непрерывный 
рост тарифов на отопление 
и горячее водоснабжение, и 
виновата ли в этом генерирую-
щая компания «Квадра»? Пре-
жде всего следует заметить, 
что решение руководителя 
одного из главных участников 
коммунальной системы встре-

титься с прессой, достойно 
похвалы. Можно соглашаться 
или нет с его доводами, но он 
высказал свою точку зрения 
на вакханалию, творящуюся 
на рынке ЖКХ. К сожалению, 
большинство руководителей 
коммунальных предприя-
тий всячески уклоняются от 
встреч с журналистами, и это 
наводит на определённые раз-
мышления.

«Квадра» несёт ответствен-
ность за поставку тепловой 
энергии потребителям по 
магистральным, внутриквар-
тальным и распределитель-

ным сетям (до стены дома). 
Доля её в снабжении теплом 
Воронежа - 60 процентов, что 
составляет около 150 тысяч 
квартир. Назаров пояснил, 
что «Квадра» к постоянному 
взвинчиванию цен на комму-
нальные услуги отношения не 
имеет. Она стабильно подаёт 
воду в город по одним и тем 
же расценкам. В прошлом 
году никаких корректиро-
вок филиал не проводил, не 
предполагает делать этого 
и в нынешнем. Более того к 
взвинчиванию цен энергети-
ки относятся отрицательно, 

поскольку это ведёт к тому, 
что многие неимущие горо-
жане вообще отказываются 
платить за воду и отопление.

По мнению Николая На-
зарова, управляющие компа-
нии, ТСЖ и райдэзы должны 
стимулировать установку на-
селением счётчиков на воду. 
К сожалению, этого не про-
исходит. Многие компании 
не стремятся ставить общедо-
мовые приборы учёта потре-
бляемой воды, предпочитая 
делать доначисления и все-
возможные корректировки в 
показания квартирных счёт-

чиков. Это позволяет ком-
пенсировать им собственную 
бесхозяйственность – гнилые 
трубы в подвалах домов, те-
кущие краны, щели в домах 
и незакрывающиеся двери. 
В домах, которые полностью 
оборудованы приборами учё-
та, никаких корректировок 
не требуется. Здесь упрёк и 
жильцам: многие из них до 
сих пор чувствуют себя не 
хозяевами домов, а равно-
душными иждивенцами, го-
товыми платить за всё, что 
начисляют им коммунальные 
чиновники.

Вода из крана и деньги из кошелька
ЖкХ | Кто же взвинчивает тарифы на отопление и горячую воду? 

анастасия черныХ

Корреспонденты «Комму-
ны» отправились по указан-
ному адресу. Дверь открыл 
тепло одетый пожилой муж-
чина – муж Розы Васильевны 
Александр Петрович. Супруги 
первым делом стали показы-
вать нам батареи в кухне. 

- Попробуйте, какие холод-
ные, - говорит Александр Пе-
трович, - сегодня ещё чуть-чуть 
стали теплее. Вчера же вообще 
были ледяными.

Батареи, действительно, 
были холодными. Хотя за 
последние десять дней Роза 
Васильевна позвонила во 
множество различных ин-
станций, но везде получила, 
мягко говоря, отказ. Кто-то 
грозился прийти завтра и по-
мочь, кто-то немедля, кто-то 

послезавтра, а из организа-
ции, куда её адресовали из 
общественной приёмной, 
пообещали разобраться с ото-
плением в апреле. 

Слова Мартаковых под-
твердил и сосед с третьего 
этажа Евгений Мординсон. Он, 
кстати, сам спасается в такой 
холод только работающими всё 
время обогревателями. 

От имени жильцов четырех 
подъездов дома 26/28 по про-
спекту Революции, оказав-
шихся в непростой ситуации, 
мы позвонили директору ООО 
УК «Дом – Сервис» Елене 
Сомовой. Елена Геннадьевна 
объяснила, что у этого дома 
с их УК заключен договор 

на техническое обслужива-
ние дома, а непосредствен-
ным управлением занимается 
ТСЖ, которое и принимает 
решение о необходимости 
проведения каких-либо работ. 
С лета прошлого года по на-
стоянию ТСЖ в доме начался 
капремонт. По неизвестным 
причинам, с пяти элеваторных 
узлов отопления были удале-
ны три сопла, что и привело к 
таким последствиям. 

- Чтобы отопление пода-
валось бесперебойно, сопла 
должны быть установлены 
на всех пяти узлах, либо их 
не должно быть нигде, - по-
ясняет Сомова. - Теперь про-
блему можно решить только 
если снова поставить на всех 
элеваторных узлах сопла. Для 
этого придётся отключить ото-
пление во всём доме примерно 
на полдня. На понедельник 
намечена их установка.

Опять – обещания. А мороз, 
похоже, крепчает. Перенесут 
ли его люди в своих собствен-
ных квартирах?

В морозы – без тепла
Экзамен на выживание | Неразбериха в ЖКХ привела к тому, что люди замерзают в собственных квартирах

Приглашаем к обсуждению
давайте обсудим эту тему на нашем форуме communa.ru/forum
communa.ru

Вот уже несколько дней подряд морозы держат в 
своих тисках всех жителей Черноземья, а вчера утром 
в редакцию «Коммуны» позвонила 81-летняя Роза 
Васильевна Мартакова и  попросила о помощи. Дело 
в том, что во всём подъезде №8 их дома по проспекту 
Революции 26/28 в Воронеже вот уже десять дней нет 
тепла. В квартирах холодно, а ночью без нескольких 
одеял можно просто замёрзнуть. 

Виктор Силин

г.острогожск.
С тех пор прошло десять лет. Или даже чуть больше. За 

это время Роман успел вступить в члены Союза художников 
России, стать педагогом Острогожской художественной школы 
имени И.Н.Крамского, принять участие в трёх Всероссийских 
выставках.

А ещё у него появились талантливые ученики.
- Паренёк из школы №8 Коля Репин – фамилия одна чего 

стоит, как у великого живописца, - он и в пейзаже был своео-
бразным, и в жанровых картинах себя пробовал, - говорит 
Роман Соловьёв. – Или вот Лена Удовенко из городской 
средней школы №1. Она любит фантазировать в своих кар-
тинах, выстраивать их композиционно. Это у неё ещё идёт 
оттого, что Лена пишет стихи. От слова и рождается сюжет 
картины.

Недавно Роман Соловьёв представил свою большую вы-
ставку в Воронеже. В общем-то, это была пейзажная лирика. 
В большей степени – приглушённая цветовая гамма, словно 
взгляд из-под ресниц. Та же «Воронцовка. Ветреный день» или 
«Ноябрь. Пустынное поле», или «Зима» с сельским подворьем 
и огородом в снегу…

Программным же, думаю, в этом ряду всё-таки является 
небольшое полотно «Жил дом». Хата, крытая соломой, давно 
брошенная и забытая. Сколько таких изб и хат осталось по 
Руси, сколько сёл исчезло с её лица! Щемящая грусть-тоска 
охватывает, когда всматриваешься в полотно, и ком подступает 
к горлу, и слёзы наворачиваются на глаза.

Есть у Романа Соловьева и ещё одна картина из этого же 
ряда. Называется она «Ивановка». Заброшенный, убогий хутор, 
который от этого становится ещё роднее и ближе. 

Многое из того, что было написано Соловьёвым для послед-
него воронежского вернисажа, рождалось в селе Петренково. В 
том самом краю, откуда и идут его фамильные корни. Там и по 
сей день живёт его  семидесятисемилетняя бабушка Евдокия 
Ивановна. Простая крестьянка, колхозная доярка.

Здесь ему хорошо думается и хорошо пишется.
Здесь всё настоящее, подлинное. 
Что чувства, что природа.
И этот свет, что струится с небес, словно сам собой падает на 

картины тридцатитрёхлетнего художника Романа Соловьёва. 
А потом попадает и в наши души.

Родины милой свет
Встреча | Он рано проявил себя как талантливый художник. Под стать ему и его ученики

Романа Соловьёва знаю давно, с тех самых пор, когда 
он ещё учился на художественном факультете Воро-
нежского педуниверситета. О себе он заявил сразу и 
веско. Уже на первой выставке, проходившей тогда 
в зале на улице Пушкинской, его сельские пейзажи 
задевали за живое и надолго оставались в памяти.

Губернатор Алексей Гор-
деев провел рабочую 
встречу с художествен-
ным руководителем Ка-
мерного театра, дирек-
тором международного 
Платоновского фестиваля 
Михаилом Бычковым.

андрей ФедоСенко

Михаил Бычков проин-
формировал главу региона о 
завершении подготовитель-
ного этапа Платоновского 
фестиваля, ознакомил с его 
программой. В конце февраля 
уже может быть обнародована 
фестивальная программа, а в 
марте - начаться продажа би-
летов на спектакли, концерты 
и выставки. Алексей Гордеев 
положительно оценил про-
деланную работу и одобрил 
представленную программу. 
Определено, что Первый меж-
дународный Платоновский фе-
стиваль пройдет в Воронеже с  
4 по 17 июня нынешнего года.

На встрече также была до-
стигнута договоренность, что 
при поддержке губернатора Ка-
мерный театр осуществит по-
становку пьесы Андрея Плато-
нова под названием «Дураки на 
периферии». Художественный 
руководитель театра заверил 
Алексея Гордеева, что поста-
рается завершить постановку 
к 1 июня нынешнего года. Со-
беседники коснулись и других 
вопросов культурной жизни 
региона, в том числе будущего 
переезда Камерного театра в 
новое помещение.

Союз журналистов России 
впервые присудил пре-
мию за защиту интересов 
профессионального со-
общества.

григорий МакароВ

В Москвех прошёл тра-
диционный ежегодный Бал 
прессы, в рамках которого со-
стоялось награждение профес-
сиональной премией в области 
журналистики «Золотое перо 
России – 2010». Но в этот день 
наградами были отмечены не 
только работники СМИ. 

В Центральном Доме жур-
налиста в ходе Федеративного 
совета Союз журналистов Рос-
сии (СЖР) вручил несколько 
специальных наград тем, кто 
поддерживает журналистов 
в трудной ситуации, кто в 
течение многих лет помогает 
российским журналистам и 
редакциям в профессиональ-
ной деятельности, защищает их 
свободу и права. Специальной 
премией Союза журналистов 
России «За защиту интересов 
профессионального сообще-
ства» была награждена дирек-
тор, ведущий юрист Центра 
защиты прав СМИ Галина Ара-
пова. К слову говоря, в ноябре 
2011 года Центр защиты прав 
СМИ отметит своё 15-летие. 

– Это первый случай, когда 
награду СЖР получает медиа-
юрист. И для нас очень важно, 
что в этом году наградили тех, 
кто помогает журналистскому 
сообществу, – отметила секре-
тарь Союза журналистов Рос-
сии Надежда Ажгихина. 

Также награду Союза жур-
налистов получили Юрий 
Башмет и его коллектив. 8 
сентября 2010 года, в День 
международной солидарно-
сти журналистов, они дали 
благотворительный концерт 
памяти погибших работников 
СМИ, что, по мнению Надежды 
Ажгихиной, повлияло на вос-
приятие роли журналистики в 
обществе в целом. 

Платонову 
посвящается

Защитнику 
журналистов

знай наших! 

Опасные автобусы

Ф
от

о 
ко

нс
та

нт
ин

а 
то

л
о

ко
н

н
и

ко
Ва

.

А пока Александр Петрович разводит руками.
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У карты областиУ карты области
Нижнедевицкий район

Отчитались главы
Главы сельских поселений отчитались перед народными депу-

татами местных Советов и населением о деятельности админи-
страций. У каждого из пятнадцати поселений имеются как свои 
достижения, так и проблемы. Однако есть и общие. Наиболее 
острыми для нынешнего села являются проблемы водоснабжения, 
сбора налогов и недоимок, благоустройства территории, поддер-
жания в рабочем состоянии инфраструктуры поселений.

Дояркам – два «КАМАЗа» подарков
По итогам прошлого года в ООО «СП Вязноватовка» доярки 

получили в среднем по 7048 килограммов молока от каждой из 500 
имеющихся коров. Это очередной успех вязноватовцев. Большой 
вклад в достижение животноводческой отрасли внесли доярки 
Т.Бакунина, О.Свириденко, Т.Часовских,  А.Бакунина, В.Баркалова. 
Ценят в этом хозяйстве труд людей. Например, отмечая профес-
сиональный праздник, здесь подготовили два «КАМАЗа» подарков 
для тружеников: холодильники, стиральные машинки-автоматы, 
телевизоры, СВЧ-печи, видеокамеры, пылесосы.

Подтвердила класс!
В Нижнедевицке состоялся  

районный конкурс профессио-
нального мастерства «Учитель 
года». Проводился он в один-
надцатый раз. Его победителем 
стала  учитель истории и обще-
ствознания Синелипяговской 
средней школы Людмила Ко-
пытина. Надо заметить, что в 
2001 году она  уже участвовала 
в районном конкурсе и заняла 
тогда первое место, а в  област-
ном оказалась в десятке лучших 
педагогов. Людмила Анато-
льевна окончила исторический 
факультет Воронежского педа-
гогического университета. За её 
плечами 15 лет учительского 
стажа. Имеет высшую квалификационную категорию. Работает 
над педагогической концепцией «Активизация познавательной 
деятельности методом создания игровых ситуаций».

Газ к последнему селу
Нынешний, 2011, год можно назвать завершающим в плане гази-

фикации сельских поселений. Уже разработана проектно-сметная 
документация на строительство межпоселкового газопровода вы-
сокого давления до села Андреевка, последнего в Нижнедевицке 
районе, куда «голубое топливо» еще не пришло. На  сегодня по 
селу из двенадцати километров проложено около пяти километров  
разводящих газовых сетей низкого и среднего давления. 

Квартира для фронтовика
Ветеран войны Илья Васильевич Ситников, проживавший на 

окраине села в старом доме, приобрел на выделенные субсидии 
двухкомнатную квартиру в центре Нижнедевицка. Илье Василье-
вичу 86 лет. Но выглядит он бодро. Ситников ушел на фронт в 
1943 году. Воевать начал пулеметчиком, а закончил - командиром  
минометного расчета. 

Фронтовик награждён многими медалями, среди них «За от-
вагу», «За боевые заслуги», «За Победу над Японией».

И возрождаются храмы
В Синих Липягах  откры-

лась церковь  в честь святых 
апостолов Петра и Павла. В 
основном она была построена 
на деньги предпринимателей. 
Эта церковь  стала седьмой 
среди православных храмов, 
действующих на территории 
Нижнедевицкого района.  Кро-
ме церквей, в районе открыты 
пять молитвенных домов.

В храмах Нижнедевицка и 
Курбатова действуют воскрес-
ные школы.  Ученики  изучают 
основы православия, готовят 
концерты и спектакли на право-
славные темы и показывают их 
прихожанам. А в церкви села 
Курбатово недавно  прошел 
концерт духовной музыки. 

Реабилитационный центр преобразился
Восемь лет назад в Нижнедевицке появился реабилитационной 

центр для детей. Долгое время он находился в здании детского 
сада. А потом было принято решение о его переводе в помеще-
ние бывшего инфекционного отделения районной больницы. 
Проведён ремонт, в ходе которого освоено почти 12 миллионов 
рублей.  Недавно состоялось торжественное открытие капитально 
отремонтированного здания, которое буквально преобразилось. 
Здесь есть всё, что необходимо детям для прохождения курса 
комплексной реабилитации. 

За всё время работы курс реабилитации здесь прошли более 
800 детей. 

Заботятся о птицах
В Нижнедевицкой средней школе большое внимание уделяется 

экологическому воспитанию ребят. В зимнее время птицам очень 
нужна помощь людей. Поэтому здесь решили провести школьную 
акцию «Накорми птиц». В ней приняли участие ребята с 1-го по 
8-й классы. Дома они изготовили кормушки. Вместе с классными 
руководителями развесили их в школьном саду. После того,  как по-
ложили в них корм, долго любовались пернатыми. Теперь ежеднев-
но следят за тем, чтобы у их подопечных были завтрак и обед. 

Сообщения подготовили 
Александра ТУРИЩЕВА и Юлия ШКАРУПИНА.

Победитель конкурса 
«Учитель года»
Людмила Копытина.

Церковь в Синих Липягах.

Ученики развешивают кормушки для птиц.

- Юрий Анатольевич, с 
момента вашего назначения 
на пост директора управле-
ния прошло совсем немного 
времени, но наверняка у вас 
уже сложилось первое впечат-
ление о вверенном филиале, 
проблемах, которые предсто-
ит решить в первую очередь? 

- Конечно, месяц – это 
слишком малый срок, чтобы 
досконально изучить регион и 
все нюансы работы почтовой 
сети на его территории. Во-
ронежская область – одна из 
крупнейших в Центральном 
федеральном округе, и потому 
хозяйство досталось внуши-
тельное:  больше 7,5 тысячи 
работников, 25 почтамтов, 984 
отделения почтовой связи, 
большая часть из которых на-
ходится в сельской местности. 
Посещение районных почтам-
тов, знакомство с коллективом 
- это, как и многое другое, ещё 
только впереди. Но для меня 
уже сейчас очевидно, что про-
блемы филиала не слишком 
отличаются от проблем, кото-
рые беспокоят белгородских, 
липецких, тамбовских коллег. 
Мы все – одно предприятие, и 
состояние дел в нем во многом 
определяется состоянием дел 
в экономике страны в целом, 
в отрасли – в частности. Са-
мое главное, что коллектив в 
воронежском филиале трудо-
способный, деятельный, болеет 
за общее дело, несмотря на 
трудности, а значит, проблемы 
решаться будут.

- Какие перемены ожидают 
почту Воронежской области с 
вашим приходом?

- Задачи ставит перед нами 
ФГУП «Почта России», и они 
едины для филиалов по всей 
стране, Воронеж – не исключе-
ние. Первоочередной задачей 

сегодня является оптимизация 
организационной структуры 
всей сети на территории об-
ласти. Для этой цели мы раз-
рабатываем мероприятия по 
присоединению ряда убыточ-
ных почтамтов к прибыльным 
соседям: практика работы по 
всей стране показала, что для 
безубыточной деятельности 
почтамт должен включать в 
себя 70 - 100 отделений свя-
зи. Мы рассчитываем, что в 
результате укрупнения струк-
турных единиц нам удастся 
оптимизировать маршруты до-
ставки почты, внедрить новые 
услуги (почтово-банковское 
обслуживание), сократить 
издержки и, как следствие, 
повысить качество предостав-
ляемых услуг. В соответствии 
с российским законодатель-
ством подобные меры должны 
быть одобрены региональными 
властями. С учетом того, что 
о закрытии отделений речи 
не идет и сеть почтовой свя-
зи  области сохраняется, мы 
рассчитываем на скорейшее 
согласование планов филиала 
с правительством. 

- Как оптимизация ска-
жется на штате почтовых 
работников? Не ожидается ли 
сокращение персонала?

- Сокращение персонала, 
безусловно, часть программы 
оптимизации, однако касается 
оно только аппарата управле-
ния. Сокращение штата адми-
нистративных работников с 
предложением им вакантных 
должностей позволит нам 
пополнить некомплект суще-
ствующего штата почтальонов 
и операторов. Мы высвободим 
таким образом часть фонда 
оплаты труда и перераспреде-
лим его между работниками 
основного производства, а это 

закономерно приведет к уве-
личению средней заработной 
платы, снижению текучести 
кадров. Административные 
же функции по большей части 
лягут на плечи работников 
управления. 

Сегодня мы особенно нуж-
даемся в кадрах: почтальонах, 
операторах. Только на Во-
ронежском почтамте 10-15 
процентов от общей штат-
ной численности составляют 
вакансии. Этот недостаток 
ощущают наши клиенты, вы-
нужденные выстаивать оче-
реди в городских отделениях 
связи. В настоящий момент 
мы, увы, не можем предложить 
соискателям привлекательный 
заработок, чем и определяется 
недокомплект. Оптимизация 
позволит нам частично решить 
эту проблему.

- Сегодня много говорят о 
модернизации, в том числе и 
системы почтовой связи. Что 
в этом направлении делается в 
Воронежском филиале?

- Безусловно, почта должна 
отвечать всем современным 
требованиям. Время идет, все 

меняется: и автомобильный 
транспорт, и схемы доставки, 
и маршруты, и объем оказы-
ваемых услуг. Модернизация в 
целом предполагает совершен-
ствование технологического 
оснащения, максимальную 
автоматизацию процессов 
для снижения доли ручного 
труда. В конечном итоге это 
ускорит прохождение корре-
спонденции от заказчика до 
получателя. 

Сейчас, к примеру, плано-
мерно развивается сеть автома-
тизированных сортировочных 
центров - АСЦ. Вероятно, что 
такой появится и в Воронеже. 

Для работы непосредствен-
но в отделениях связи постоян-
но разрабатываются и внедря-
ются программные продукты, 
технологии. Цель - сокращение 
времени обслуживания кли-
ентов путем упрощения, ав-
томатизации труда оператора. 
При этом нужно отметить, что 
воронежский филиал отлича-
ется скоростью и качеством 
внедрения таких технологий в 
сравнении с другими филиала-
ми страны.

Разумеется, мы вкладываем 
средства и в реконструкцию 
зданий. Ежегодно ведется ка-
питальный ремонт почтовых 
отделений в корпоративном 
стиле «Почты России». На 
2011 год запланирована рекон-
струкция 10 отделений почто-
вой связи, и, может быть, этот 
список удастся расширить.

Кроме того, мы стремимся 
расширять и спектр оказы-
ваемых населению услуг, что 
особенно актуально для села. 
Речь идет не только о развитии 
финансовых, интерактивных 
услуг, но и о реализации со-
циальной функции почты в 
новом для неё качестве. Так, 
например, мы находим по-
нимание и поддержку в лице 
правительства области в части 
организации предоставления 
государственных и муници-
пальных услуг населению на 
базе сети почтовой связи. 

- Действительно, «Почта 
России» оказывает достаточ-
но широкий спектр услуг – как 
почтовых, так и сопутствую-
щих, что не всегда вызывает 
одобрение населения. 

- В структуре услуг почты 
около 40 процентов собственно 
почтовых услуг, остальные – 
сопутствующие. Почта – пред-
приятие коммерческое, а боль-
шинство сельских почтовых 
отделений нерентабельны. 
Чтобы их содержать, мы вы-
нуждены зарабатывать путем 
оказания различных допол-
нительных услуг населению. 
Подчеркну, что обеспечение 
полного спектра почтовых 
услуг при этом остается нашей 
основной задачей, но развитие 
сопутствующих - необходимо 
для выживания. 

- Юрий Анатольевич, город 
Воронеж быстро растет и раз-
вивается, вырастают новые 
микрорайоны, соответствен-
но, и нагрузка на почтовые 
отделения увеличивается. 
Какие меры будут приняты 
для улучшения обслуживания 
клиентов?

- Да, проблема с почтовыми 
отделениями в растущих райо-
нах существует – и не только в 
Воронеже. Дело в том, что от-

крытие новых отделений связи 
за счет собственных средств 
для нас пока невозможно. Но 
обслуживание новостроек,  
коттеджных застроек – наша 
обязанность, поэтому в любом 
случае варианты выхода из 
этой ситуации будем искать. 
Возможно, организуем от-
крытие операционных окон в 
торговых сетях: в таких окнах 
оператор принимает простую 
и заказную корреспонденцию, 
все виды платежей. В прошлом 
году филиал уже организовал 
«почтовое окно» в гипермар-
кете Юго-Западного района, 
и будет рассматриваться во-
прос об увеличении их числа. 
Кроме того, мы планируем 
организовать обслуживание 
юридических лиц в специально 
выделенных помещениях. Это 
поможет решить проблему оче-
редей в отделениях, одновре-
менно обеспечив комфортные 
условия для корпоративных 
клиентов.

- Юрий Анатольевич, за 
вашими плечами – разносто-
ронний опыт работы в другом 
филиале. Какие из принци-
пов работы вам хотелось бы 
перенести на новое место 
работы?

- Да, я был начальником 
Старооскольского почтамта, 
заместителем директора по 
производству в УФПС Бел-
городской области. В любом 
коллективе, на мой взгляд, 
очень важен психологический 
фактор, – здоровая рабочая 
атмосфера, общность усилий в 
решении поставленных задач, 
признание ценности каждого 
сотрудника. Как мне кажется, 
в Белгородской области кол-
лектив почтовиков работал 
слаженно, энергично, добрые 
человеческие отношения, ко-
торые сложились за эти годы, 
я очень ценю. И это, пожалуй, 
первое и главное из моего опы-
та, что я хочу привнести в свою 
деятельность на новом месте. 
Думаю, общими усилиями 
удастся достичь взаимопонима-
ния, а тогда укрепится и жела-
ние лучше работать, достигать 
высоких результатов.

Беседовала Ярослава ЯНОВА.

Наш курс – оптимизация
Гость «Коммуны» | Руководитель филиала «Почты России» рассказал о перспективах развития почты в регионе

В начале 2011 года Управление федеральной почтовой 
связи Воронежской области возглавил Юрий БЕС-
ХМЕЛЬНИЦЫН, до недавнего времени занимавший 
должность заместителя директора белгородского фи-
лиала ФГУП «Почта России». О том, в каком положении 
сейчас находится почтовое хозяйство региона, какие 
перемены ожидают ведомство с приходом нового ру-
ководителя, и состоялся наш первый разговор.

Юрий Бесхмельницын.

Наталья АНДРОСОВА, 

студентка факультета 
журналистики ВГУ

Самый распространенный 
случай – вам достаётся старый, 
дребезжащий автобус, во все 
щели которого задувает ветер, 
в салоне стоит удушливый 
запах, и  - о ужас! – темным 
вечером гаснут фары.  Или 
такое - на полпути автобус 
окончательно ломается, и вам 
приходится провести несколь-
ко часов в поле, ожидая следу-
ющий рейс. Иногда, конечно, 
везёт больше: неумолимый 
женский голос из громкого-
ворителя предупреждает вас 
о поломке автобуса еще на 
автовокзале, и вы просто сдаё-
те свой билет обратно в кассу 
(хотя легко сказать «просто», 
а если отмененный рейс был 
последним, а ночевать вам не-
где?). А бывает, что в дальнюю 

поездку отправляют ПАЗик, 
и вы несколько часов подряд 
сидите в неудобной позе, да 
еще держите громоздкие до-
рожные сумки на коленях из-за 
отсутствия багажника. После 
каждого такого случая всё 
меньше хочется пользоваться 
услугами нашего пассажирско-
го транспорта.

Вот и я со своим сокурсни-
ком, в очередной раз совершая 
поездку из Воронежа в Губкин, 
решила доехать побыстрее - на 
частном автомобиле. Найти же-
лающих  «подвезти» не соста-
вило труда. «Губкин! Губкин! 
По 350 с человека!» (стоимость 
билета на автобус – 180-190). 
Раздаётся одинокий голос: «По 
300 довезу». Частники разом 
замолкают и начинают силой 
выпихивать из автовокзала не-
задачливого конкурента. Один 
из «перевозчиков» подходит 
ко мне: «Едем в Губкин? Вы, 
наверное, с подружкой?» - он 

лукаво ухмыляется. «Нет, я с 
молодым человеком». Улыбка 
с лица мужчины спадает, но 
он всё же предлагает ехать с 
ним. Мы в раздумье: его вид 
не внушает доверия, кажется, 
что под хмельком. Сзади к нам 
подкрадывается другой «пере-
возчик». «Ребята,- шепчет он. 
– Довезу за 300 с носа. Только 
чтоб никто не знал. Жду вас на 
углу вокзала».

Наконец-то поехали! С ком-
фортом и быстро, не то что в 
автобусе! Водитель наш едет 
до Белгорода, туда же ещё один 
наш попутчик. «На автобусе 
обошлось бы дешевле, но при-
езжает он позже, - обращается 
он к нам. – А тут мигом доедем. 
Мне за удобство не жалко лиш-
нюю сотню выложить!»

На выезде из Воронежа 
водитель остановился – по-
бежал в «Робин-Сдобин»  за 
булочками. Ну, понятное дело, 
человек целый день в дороге. 

Еще минут через 20 заехали на 
автозаправку. Я начала сомне-
ваться, доедем ли мы быстрее 
автобуса.

Дорога в Губкин идёт мимо 
Старого Оскола, обычно про-
езжаем  мимо города. «Я на 
пару минут к знакомым за-
скочу,- пояснил он. – Давно 
не виделись, вот конфеты им 
везу». Проплутав полчаса по 
городу, все-таки нашел нуж-
ный дом. Прошло 10 минут. 
Чтобы скоротать время, наш 
попутчик принялся рассказы-
вать анекдоты. Еще 10 минут. 
Веселья поубавилось. Мне 
стало жаль переплаченных 
денег. Через очередные 10 
минут по этому же поводу 
начал сокрушаться и наш лю-
битель комфорта, хотя он по 
внешнему виду человек явно 
состоятельный. Наконец, во-
дитель вернулся.

Чтобы наверстать время, 
поехали по короткой дороге 

через какое-то село. Вскоре 
выяснилось: водитель дороги 
не знает. Попутчик позеленел. 
Надвигалась ночь, да еще 
спускался туман. Машина во 
что-то уперлась. Что это, дом 
или стог сена? Оказалось – 
просто бугор. Теперь положе-
ние автомобиля было таким: 
впереди – бугор, слева – бугор, 
справа – глубокая яма. «Щас, 
я развернусь. Тут, правда, 
впритык места, но хватит», - 
успокоил водитель. «Вы раз-
ворачивайтесь, а я пока лучше 
выйду», - я поспешно вылезла 
из машины. «Трусишка», - за-
смеялся попутчик. Но когда 
машина, разворачиваясь, едва 
не угодила в яму, он из зелено-
го стал белым и тоже вышел, 
предоставив водителю манев-
рировать в одиночестве.

Вернулись на знакомую до-
рогу. Туман всё сгущался. Ви-
димость дороги – 20 метров, но 
мы ехали достаточно быстро. 

Казалось, что ничего вокруг 
нет, наше путешествие никогда 
не закончится, и нас тоже по-
глотит туман. Вдруг вселен-
скую тишину прервал тихий, 
но дрогнувший голос нашего 
попутчика: «А ты чегой-то по 
встречке несёшься?» Водитель 
резко перестроился.

После четырёх с половиной 
часов езды вместо двух мы 
всё-таки доехали до Губкина. 
Правда, водитель то ли по рас-
сеянности, то ли намеренно, 
чуть не забыл отдать наши 
вещи из багажника. Автомо-
биль тронулся с ними, когда 
мы уже стояли на улице.

Через несколько дней мы 
возвращались из Губкина на 
разбитом, старом, с трудом 
берущем пригорки «Икарусе». 
А от предложений частников 
на новеньких машинках шара-
хались, как от чумы. Недаром 
говорится: «Тише едешь – 
дальше будешь».

Тише едешь – дальше будешь
Житейские истории | Думаю, каждый хоть раз испытал проблемы, связанные с междугородним транспортом, на собственном горьком опыте

Юрий НИКИТИН

В администрации город-
ского округа город Во-
ронеж состоялось за-
седание общественной 
комиссии по реализации 
совместного проекта мэ-
рии и партии «Единая 
Россия» «Новые дороги 
городов России».

В заседании приняли уча-
стие глава Воронежа Сергей 
Колиух, руководитель Во-
ронежского регионального 
отделения партии «Единая 
Россия» Ирина Транькова, 
председатель городской Обще-
ственной палаты, ректор Воро-
нежского архитектурно- строи-
тельного университета Игорь 
Суровцев, руководители рай-
онных управ. 

- В год 425-летия Воронежа 
будет проделан большой объём 
работ: строительство новых 
социальных учреждений, ре-
конструкция и капитальный 
ремонт дорог и различных 
городских объектов. Реализа-

ция всех запланированных к 
юбилею проектов даст мощ-
ный толчок для дальнейшего 
социально-экономического 
развития города, – подчеркнул 
Сергей Колиух.

Важной характеристикой 
современного мегаполиса 

является состояние улично-
дорожной сети. С подачи главы 
Воронежа Сергея Колиуха в го-
роде реализуется комплексный 
подход к решению дорожной 
проблемы и благоустройства 
внутридворовых территорий. 
Во дворах это – капитальный 

ремонт домов, создание много-
функциональных спортивных 
площадок, обустройство клумб 
и газонов, укладка асфальта. 
На магистралях – использова-
ние новых технологий и мате-
риалов покрытия, расширение 
количества полос движения 
автотранспорта и т.д. 

За три последних года про-
ведена реконструкция Мо-
сковского проспекта, улиц 
Кольцовской и Ворошилова, 
Ленина, 20 лет Октября, ве-
дётся реконструкция набереж-
ной Массалитинова, которая 
разгрузит центральные го-
родские магистрали. Плани-
руется реконструкция улиц 
Антонова-Овсеенко, Ломоно-
сова, расширение проспекта 
Труда, 9 Января, Ленинского 
проспект.  

Но транспортная инфра-
структура Воронежа – это не 
только центральные маги-
страли, но и внутридворовые 
дороги, от которых во многом 
зависит комфортность про-
живания воронежцев. К работе 
по благоустройству и ремонту 

дорог на внутридворовых и 
межквартальных террито-
риях подключилась партия 
«Единая Россия». На ремонт 
дорог общего пользования 
она добилась выделения  из 
федерального бюджета 218,1 
млн. руб., на ремонт дворовых 
территорий и проездов к ним 
– 436,3 млн. руб. Всего 654,4 
млн. руб.

- Совместно с губернатором 
области Алексеем Васильеви-
чем Гордеевым мы уже два года 
реализуем программу «100 
дворов». В этом году плани-
руем увеличить их количество 
до двухсот. В дополнение к 
этому в рамках совместного 
проекта с партией «Единая 
Россия» более 400 миллионов 
рублей будет вложено в ремонт 
внутридворовых дорог. Уве-
рен, это поможет сделать нам 
огромный шаг вперёд в бла-
гоустройстве города, – сказал 
Сергей Колиух.

Ирина Транькова, в свою 
очередь, отметила, что большое 
количество жалоб, приходя-
щих в общественную при-

ёмную В.В. Путина, касается 
именно благоустройства дво-
ров и проездов к ним. «Реа-
лизация нашего проекта по-
зволит снять большинство из 
этих вопросов. К тому же в про-
цесс благоустройства дворов 
активно включились и сами 
воронежцы, а это позволит 
потратить деньги максималь-
но эффективно», – отметила 
руководитель Воронежского 
регионального отделения пар-
тии «Единая Россия».

Наказы от жителей собира-
лись в течение всего прошло-
го года в приёмной граждан 
городской администрации, в 
электронной приёмной на офи-
циальном сайте мэрии, на лич-
ных приёмах Сергея Колиуха 
и в общественной приёмной 
В.В. Путина. Списки дворовых 
территорий, попавших в про-
ект, формируются по заявкам 
воронежцев. Жители и члены 
общественной комиссии будут 
контролировать качество вы-
полнения работ и вносить по-
сильный вклад в  благоустрой-
ство своего двора.

Власть | В ремонт и благоустройство внутридворовых территорий в Воронеже будет вложено более 400 млн. руб.

К юбилею – по хорошим дорогам

Ирина Транькова и Сергей Колиух убеждены, что к свое-
му юбилею Воронеж станет краше и благоустроеннее.



Борис ВЕКСЛЕР

В далёком 1921 году во Львовской 
области в городе Броды, что рас-

кинулся на равнинах Малого Полесья,  
19 февраля родился будущий извест-
ный музыкант. С ранних лет мальчик 
жадно впитывал задушевные мелодии 
Закарпатской Украины. Уже с восьми 
лет Ярослав Вощак постигает музы-
кальную грамоту в Струйском филиале 
Львовского института, ставшего в 1939 
году консерваторией (позже получив-
шая имя Н.В.Лысенко). Музыкальное 
образование в консерватории Ярослав 
получает под руководством известных 
украинских и польских педагогов Ва-
силия Барвинского, Филарета Колес-
сы, Станислава Людкевича, Анатолия 
Кос-Антокольского.

После окончания консерватории 
он работает в Львовском, Одесском 
театрах оперы и балета, возглавляет 
симфонический оркестр Грозненской 
филармонии. 

А в 1967 году народный артист 
УССР Ярослав Вощак становится  
художественным руководителем и 
главным дирижёром Воронежского  
музыкального театра. Огромный груз 
ответственности ложится на его пле-
чи. Ярослав Вощак напористо и рьяно 
взялся за улучшение многих шедших 
постановок и за создание новых.

Уже первый выход Вощака за ди-
рижёрский пульт симфонического 
оркестра в опере «Аида» 13 января 
1968 года показал яркую индивиду-
альность и глубокое проникновение в 
музыку Дж.Верди. Это по достоинству 
оценили зрители и слушатели. Спек-

такль прошёл с огромным успехом. 
В нём приняли участие тогда ещё 
молодые ведущие солисты театра - 
В.Рызванович, А.Матвеева, В.Егоров, 
Е.Пойманов, К.Сидоров. А 17 января 
следующим спектаклем Вощака стала 
опера Дж.Пуччини «Чио-Чио-Сан». В 
роли Мадам Баттерфляй впервые на 
воронежской сцене выступила народная 
артистка УССР Галина Поливанова. 
Зрители были буквально покорены 
исполнительским мастерством певицы

По-новому зазвучала и музыка 
А.Бородина в опере «Князь Игорь», 
раскрылись иные грани таланта пев-
цов, танцоров, хора и особенно орке-
стра театра. А неумолимый маэстро 
повторял: «Пока я не доведу свою 
работу до должного уровня, моё имя не 
должно появляться на афише театра!». 
Опера «Князь Игорь» на долгие годы 

стала одним из украшений репертуара 
театра.

На первых же ответственных гастро-
лях в Смоленске и Калининграде кри-
тика отмечала выразительное звучание 
оркестра театра, богатую нюансировку, 
которая достигалась благодаря изуми-
тельному искусству дирижёра. Новой 
на воронежской сцене постановкой, 
за которую взялся Ярослав Вощак, 
оказалось замечательное оперное про-
изведение П.Чайковского, эпическое 
музыкальное полотно – «Мазепа». Со-
юзниками Ярослава Вощака, сопоста-
новщиками оперы оказались режиссёр 
Семён Штейн, художник Владимир 
Цыбин, хормейстер Леонард Дитко, 
балетмейстер Дина Арипова.

«Мазепа» – опера сильных страстей 
и характеров, остро конфликтная и 
ярко драматическая, может быть, самая 
«жестокая» опера П.Чайковского. Всё 
это  и предопределило масштабность 
воронежской постановки. И опять же 
одну из главных  ролей здесь сыграл 
руководитель оркестра. Особенно вы-
разительно прозвучала симфоническая 
сцена «Полтавский бой».

Впервые в стране на воронежской 
сцене была поставлена опера советско-
го композитора Кирилла Молчанова 
«Русская женщина». В основу либретто 
легла повесть Ю.Нагибина «Бабье цар-
ство», раскрывающая драматическую 
тему женщин, перенесших трагедию 
войны. К.Молчанов, рассказывая о под-
готовке «Русской женщины», писал, 
что в «период работы … неоднократно 
встречался с труппой театра. Весьма 
ценным были замечания и пожелания 
постановщиков и, в первую очередь, 

замечательного музыканта, дирижёра 
Ярослава Антоновича Вощака…». 

Наш зритель часто мог видеть 
и слышать многих приглашённых, 
признанных мастеров оперного и 
балетного искусства. И среди них 
- И.Архипова, О.Бардина, З.Бабий, 
Э.Канява, Р.Стручкова, Е.Рябинкина, 
В.Романенко.

Вощак постоянно находился в гуще 
культурных событий Воронежа. Он 
часто выступал с концертами в фи-
лармонии. В эти годы на сцене театра 
Ярслав Вощак осуществил постановку 
музыкально-драматической поэмы 
В.Юровского на стихи М.Алигер 
«Зоя»; прошёл камерный вечер музыки 
и поэзии, посвящённый А.В.Кольцову. 
Он же - постоянный руководитель ка-
мерных концертов в фойе театра.

В Воронеже прошло Всесоюзное 
прослушивание вокалистов к Между-
народному конкурсу в Софии; именно 
в нашем городе, на примерах воронеж-
ских спектаклей, обсуждали участники 
конференции проблемы оперной клас-
сики в современном театре. «Музыка 
– это величайшая сосредоточенность, 
- говорил на конференции Ярослав 
Вощак. - Статичность совершенно не 
равнозначна мертвечине в опере, как 
движение на сцене ещё не признак 
живой жизни в спектакле. Иногда 
пауза должна звучать сильнее, чем 
топот табуна лошадей. Ведь дело не 
в количестве звучащих тактов, а в 
силе звучания, глубине музыкального 
обобщения».

И он никогда не изменял этим 
принципам.

Ни в жизни, ни в творчестве.

вести
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Сила звучания жизни

Избирательный округ №12 
представляет собой протяжённый 
участок (по причине включения в 
него посёлка Придонской, которой 
является обособленной частью) в 
связи с этим условно можно вы-
делить две территориальные зоны 
округа: Юго-Западный район и 
посёлок Придонской. На террито-
рии округа располагается 5 школ, 
11 детских дошкольных учреж-
дений. 3 поликлиники (2 из них 
- детские). В переулке Земнухова 
находится здравпункт, который 
планируется расширять, а также 
улучшить качество медицинского 
обслуживания специалистами, 
модернизировать медицинское 
оборудование.

В течение прошедшего 2010 
года депутатом Воронежской 
городской думы Алексеем Викто-
ровичем Черновым проводилась 
комплексная работа по посту-
пившим обращениям и жалобам 
жителей 12-го избирательного 
округа.

В приёмную депутата посту-
пило более 100 письменных и 
устных обращений граждан, кото-
рые были тщательно проанализи-
рованы и легли в основу принятия 
соответствующих решений.

Избирателями поднимался 
широкий спектр вопросов, свя-
занных с проблемами жизнеобе-
спечения, состоянием жилищно-
коммунального комплекса, вопро-
сами социальной защищённости и 
территориального оздоровления 
Советского района города Во-
ронежа. 

Большая часть жалоб, посту-
пающих в приёмную депутата, 
– коллективные. На приём к депу-
тату обращаются люди с разными 
вопросами и в каждом случае они 
находят внимательное отношение 
к своим проблемам. Обращения 
граждан позволяют правильно 

определить приоритеты в под-
готовке будущих планов. 

Большое место в работе А.В. 
Чернова занимает изучение про-
блем частного сектора. В посто-
янном режиме налажены кон-
такты с председателями КТОС, 
которые систематизируют и 
доводят до депутата насущные 
проблемы жителей своих улиц. 
Усилиями депутата в минувшем 
году проделана значительная 
работа по реализации наказов 
избирателей.

По наказам избирателей в 2010 
году были проведены дорожно-
ремонтные работы в посёлке 
Придонской на ул. Защитников 
Родины, Садовая, Мазлумова, от-
ремонтированы подъездные пути 
к школам и детским садам. В 2011 

году работы по ремонту асфальто-
вого покрытия продолжатся.

Проводятся работы по осве-
щению ул. Кемеровская в посёлке 
Придонской.

Установлены спортивные и 
детские игровые площадки на ул. 
Защитников Родины, 8, ул. Шен-
дрикова, 13, ул. Ю.Моравская, 
60-62, Ю.Моравская, 46-52. 

В 2011 году также планируется 
строительство спортивных и дет-
ских игровых площадок на ул. Жи-
гулевская, 21-28а, Путиловская, 
9-9а, 15а, пер. Земнухова, 18а, 20а, 
благоустройство дворовых тер-
риторий (озеленение, установка 
лавочек, асфальтирование). 

В 2010 году начато, а в 2011 
году будет продолжено благоу-
стройство и озеленение сквера в 
посёлке Придонской на ул. За-
щитников Родины. Работы уже 
проводятся, выложена тротуарная 
плитка, отремонтировано освеще-
ние сквера, проведена опиловка 
деревьев. Также планируется про-
вести капитальный ремонт Дома 
культуры микрорайона.

По мнению депутата Алексея 
Викторовича Чернова, забота о 
детях и решение социальных про-
блем – общее дело, и браться за 
него надо сообща. В зависимости 
от нужд каждому учебному заве-
дению округа №12 была оказана 
адресная помощь. 

Депутат Алексей Чернов при-
нимает активное участие в об-
щественной жизни Советского 
района. Он - желанный гость 
на праздничных мероприятиях, 
организованных учреждениями 
района. 

По итогам прошедшего 2010 
года можно отметить, тот факт, 
что почти все намеченные цели 
и задачи, поставленные избира-
телями перед депутатом, были 
успешно выполнены.

С марта по декабрь 2010 года 
по обращениям избирателей на 
территории округа №12 депута-
том был выполнен масштабный 
объём работ по ремонту жилого 
фонда, подшефных учреждений 
и благоустройству прилегающих 
территорий.

В 2010 году при активном 
участии депутата из городско-
го бюджета был выделен один 
миллион рублей для решения 
неотложных проблем в сфере 
образования, здравоохранения и 
культуры на округе №12. Были 
выделены средства на приоб-
ретения оборудования МДОУ 
№129 - 55 тыс. руб., МДОУ №194 
– 60 тыс. руб., МДОУ №132 – 55 
тыс. руб., МДОУ №123 – 55 тыс. 
руб., МДОУ №137 – 55 тыс. руб., 
МДОУ №169 – 55 тыс. руб., 
МДОУ №106 – 55 тыс. руб., МОК 
№2 – 50 тыс.руб., СОШ №72 – 50 
тыс. руб., СОШ №81 – 50 тыс.
руб., ДЮЦ – 50 тыс.руб., ЦДОД 
«Родник» - 50 тыс.руб., МДОУ 
№14 – 55 тыс. руб., МДОУ №97 
– 55 тыс. руб., ДШИ №15 – 50 
тыс.руб., МДОУ №3 – 55 тыс.руб., 
СОШ №55 – 50 тыс. руб., МДОУ 
№172 – 55 тыс. руб., ДК посёлок 
Придонской – 10 тыс.руб., МУЗ 
ГО города Воронежа «Городская 
поликлиника №7 «Поликлиника 
№21» - 30 тыс.руб.

В течение 2010 года в приём-
ную обратилось большое коли-
чество избирателей с просьбами 
решить вопросы, касающиеся 
ремонта домов и подъездов. Все 
наказы, поступившие в отчётный 
период, были выполнены.

В частности, отремонтиро-
ваны подъезды дома №1 по ул. 
Кисёлева, дома №45 по ул. 232-й 
Стрелковой дивизии, дома №18 
по ул. Героев сибиряков, уста-
новлены металлические двери в 
подъездах дома №47 по ул. Ке-
меровская. По многочисленным 
просьбам избирателей произ-
ведена опиловка сухих деревьев 
по улицам Кейзера, 9 Января, 
Мазлумова. 

Постоянную помощь оказы-
вает Олег Юрьевич дошколь-
ным и общеобразовательным 
учреждениям своего округа. Так, 
МДОУ №137 были выделены 
строительные материалы для 
ремонта, в МДОУ №194 был 
осуществлён ремонт прачечной 
и бассейна, в МДОУ №132 был 
проведён ремонт кровли и вну-
тренний ремонт в двух группах, 
в МДОУ №3 для улучшения 
работы системы отопления был 
установлен дополнительный 
насос, в МДОУ №123 были отре-
монтированы потолки и входная 
группа, в МДОУ №97 произведён 

ремонт козырька, входной груп-
пы, заменены 16 светильников, 
86 ламп, окрашен цоколь здания., 
МДОУ №14 заменены 4 окна и 
устроены пластиковые откосы, 
в МДОУ №106 устроен козырек, 
система отопления и водопрово-
да, заменено 24 светильника и 
92 лампы. 

Насущными вопросами во 
многих школах района остаются 
проведение культурно-массовых 
мероприятий. И здесь поддержка 
депутата О.Ю. Гречишникова 
является очень весомой.

В частности, лицею МОК №22 
был выделено два автобуса для 
поездки в село Хреновое, СОШ 
№55 был выделен автобус для 
поездки в Графское, СОШ №81 
- автобус для экскурсий в село 
Костёнки. Депутатом была про-
финансирована поездка педагога 
Каданцевой Л.М. в Москву для 
участия марафоне учителей. 
Для СОШ №55 был приобретён 
компьютер и видеопроектор. В 
СОШ №81 отремонтирован тир, 
остеклены окна в спортзале, уста-
новлены два дополнительных 
наружных светильника. В зимнее 
время постоянно выделяется 
трактор для уборки снега на тер-
риториях школ и детских садов. 
В канун новогодних праздников 
около 300 подарков было вручено 
детям и сотрудникам детских 
садов и школ округа. 

Масштабную работу депутат 
проводит по благоустройству 
парка поселка Придонской и 
обустройству памятника воинам,  
погибшим в Великую Отече-
ственную войну. К памятнику 
погибшим воинам смонтирована 
дополнительная композиция из 

трёх куполов высотой более 4 
метров, выложены тротуарной 
плиткой три аллеи, установле-
ны светильники и скамейки, 
посажено более 40 деревьев. 
Теперь заново благоустроенный 
парк является любимым местом 
отдыха жителей посёлка При-
донской. 

Особое внимание Гречишни-
ков уделяет развитию в округе 
спорта и пропаганде здорового 
образа жизни. При его непо-
средственном участии несколько 
лет назад на базе стадиона по-
сёлка Придонской была создана 
футбольная команда «ДСК – 
Строитель», которая в 2010 году 
добилась серьёзных результатов. 
Впервые в истории команда 
«Строитель» стала не только 
победителем городского чемпио-
ната по футболу среди взрослых 
команд, но и обладателем кубка 
Воронежа.

Большое внимание уделяется 
спортивному воспитанию под-
растающего поколения. В рамках 
программы «Развитие детского 
спорта» в посёлке Придонской на 
базе стадиона «Строитель» сфор-
мированы две детские группы, где 
тренируется более 40 мальчишек 
в возрасте от 4 до 10 лет. В зимнее 
время для ребят Придонского 
заливается каток, в дальнейшем 
планируется расширение спор-
тивной площадки. Здесь будет 
размещён каток с искусственным 
покрытием, чтобы независимо от 
погодных условий все желающие 
могли заниматься фигурным 
катанием и хоккеем.

Несколько лет назад по со-
седству с посёлком Придонской 
началось строительство жилого 
микрорайона «Новый». По мере 
заселения домов выяснилось, что 
безопасность жителей – пешехо-
дов находится под угрозой, а о 
размещении светофора на ожив-
лённом участке трассы никто не 
позаботился. Осенью 2010 года 
отчаявшиеся новосёлы обрати-
лись к Олегу Гречишникову. Уже 
в ноябре наказ избирателей был 
выполнен, в районе остановок 
общественного транспорта уста-
новили два новых светофора. 

На имя депутата в адрес го-
родской Думы и на приёмах в 
приёмных «Единой России» 
приходит большое количество 
писем от избирателей с различ-
ными просьбами о помощи в 
решении наболевших проблем. 
С каждым обращением ведётся 
работа, делаются запросы в раз-
личные инстанции, большинство 
вопросов решаются и на имя 
депутата письма уже приходят с 
благодарностями. 

Алексей Викторович Чернов – депутат по 
двухмандатному избирательному округу №12, 
заместитель председателя постоянной комиссии  
по здравоохранению Воронежской городской думы, 
член фракции «Единая Россия»

Олег Юрьевич Гречишников избран депутатом 
Воронежской городской думы по 12-му 
избирательному округу в марте 2010 года. 

Отчёт депутата

Отчёт депутата

 Воронежской городской думы  
 Алексея Викторовича ЧерноВА о работе за 2010 год

 Воронежской городской думы  
 олега Юрьевича ГреЧишникоВА о работе за 2010 год

Отчёты предоставлены информационно-аналитическим управлением  
Воронежской городской думы.

Ярослав Вощак.

Валерий КазаноВ 

- Ан-2 нам удалось восстановить, 
и летом он поднял первую группу 
парашютистов, - рассказывает 
Орлов. – В общей сложности про-
изведено было 1200 парашютных 
прыжков. Из них 300 - совершили 
ребята из Липецкого клуба «Юный 
авиатор», с которым у нас заключён 
договор. Спортсмены аэроклуба 
принимали участие в открытии па-
мятника «Воронеж – Родина ВДВ». 
На базе аэродрома Гремячий про-
шёл открытый личный чемпионат 
регионального отделения ДОСААФ 
России по авиамодельному спорту 
среди школьников. В общем-то, год 
мы закрыли с неплохими показате-
лями, но могли достичь куда боль-
ше, если бы были дополнительные 
средства.

Для того, чтобы выжить в это 
непростое рыночное время орга-
низация сдаёт в аренду свободные 
помещения, оказывает платные 
услуги. Зимой инструкторы аэро-
клуба проводят теоретическое обу-
чение, летом - парашютные прыж-
ки, показательные выступления на 
праздниках. Но для нормального 
существования Оборонного обще-
ства этих денег явно недостаточно. 
А средства архи как нужны на вос-
становление авиационной техники, 
на приобретение новых парашют-
ных систем, обновления учебной 
материально-технической базы.

В разговоре с Заслуженным лёт-
чиком России Виктором Орловым 
не обошлись без исторических 
параллелей. У Воронежского аэро-
клуба славное и богатое прошлое. За 
ратные подвиги в боях с врагом 23 
его воспитанника удостоены звания 
Героя Советского Союза. А один из 
них – генерал-майор авиации А.Н. 
Прохоров – дважды удостоен этого 
высокого звания.

За годы существования Обо-
ронного общества в его стенах 
было подготовлено более 7200 
лётчиков и свыше 70000 пара-
шютистов, большинство из ко-
торых проходило службу в ВДВ. 
Гордостью аэроклуба является 
то, что по прыжкам с парашю-
том было установлено 5 мировых 
рекордов, 24 спортсмена стали 
абсолютными чемпионами СССР.  
С 1998 года аэроклуб носит имя 
Героя Советского Союза Е.И. Зе-
ленко. Екатерина Ивановна – вос-
питанница Воронежского аэроклу-

ба, единственная в мире женщина, 
совершившая воздушный таран.

- Представляете, в 90-е годы в 
аэроклубе насчитывалось 200 пара-
шютов, - говорит Орлов. – Сегодня 
у нас их – 35. За один раз самолёт 
поднимает 10 человек. То есть, три 
захода и парашюты надо вновь 
переукладывать. А если на старт 
пришло 50 человек, то им приходит-
ся ждать два часа. Это одна из при-
чин, которая не позволяет жителям 
области в полной мере заниматься 
авиационными и парашютными 
видами спорта. Хотя интерес и 
желание учиться пилотировать 
самолёт и выполнять прыжки с 
парашютом, особенно у молодё-
жи, огромное. Чтобы этот интерес 
поддерживать, немаловажно под 
одну крышу собрать разрозненные 
по области клубы, занимающиеся 
авиационными видами спорта. Мы 
готовы к сотрудничеству и совмест-
ной работе.

По многим проблемным вопро-
сам аэроклуба Виктор Орлов нашёл 
понимание и поддержку со стороны 
председателя регионального отделе-
ния ДОСААФ России Воронежской 
области Михаила Шевчука. Благо-
даря ему, в ноябре минувшего года 
состоялось расширенное совеща-
ние, где обсудили перспективы раз-
вития и становления Воронежского 

аэроклуба. Кроме руководства ре-
гионального отделения ДОСААФ в 
этом мероприятии приняли участие 
представители других обществен-
ных организаций, занимающихся 
военно-патриотическим воспита-
нием молодёжи. Было подготовле-
но совместное обращение на имя 
губернатора области, в котором, в 
частности, руководство аэроклуба 
просило выделить 1,3 миллиона 
рублей для оплаты капитально-
восстановительного ремонта Ан-2. 
Губернатор обещал помочь в этом 
вопросе. Поддержал он и идею о 
создании на Родине ВДВ Центра 
парашютно-десантной подготовки 
допризывной молодёжи за счёт ре-
сурсов Министерства обороны Рос-
сии. Аэродром в Гремячьем вполне 
позволяет готовить парашютистов 
или укладчиков парашютов для 
Воздушно-десантных войск.

Прослуживший в авиации 35 лет 
Орлов как никто другой понимает, 
что нельзя оставлять мальчишек и 
девчонок без мечты о небе. Поэтому  
несмотря на все финансовые труд-
ности, коллектив аэроклуба полон 
решимости по весне вывести на 
старт первую группу парашютистов. 
И над аэродромом в Гремячьем 
вновь зазвучит привычный рокот 
«Антошки», уходящего в просторы 
пятого океана. 

С мечтой о небе
Ситуация | Воронежский аэроклуб, несмотря на всю сложность  

своего положения, крылья не опускает

Общественная приёмная депутата Воронежской 
городской думы Алексея Викторовича Чернова 
открыта по адресу: ул. Краснозвёздная, 2.  
Приём ведётся каждый четверг с 14.00 до 17.00. 
Телефон общественной приёмной: 230-72-07.

Театр оперы и балета: история в лицах | имя Ярослава Вощака,  
дирижёра и музыканта, крупными буквами вписано в историю воронежской культуры

Когда в марте прошлого года подпол-
ковник запаса Виктор Орлов принял 
дела начальника Воронежского аэро-
клуба, то в наследство ему досталось 
хозяйство в состоянии хуже некуда. 
К финансовым трудностям, тяжёлым 
грузом цеплялись проблемы учебной 
материально-технической базы. Из 
некогда солидного авиапарка, куда 
входили даже вертолёты Ми-2, в 
строю остались лишь Ан-2 и два 
Яка. Причём все воздушные суда 
с большим сроком эксплуатации. 
Не в лучшем состоянии  находится 
парашютная система и аэродромная 
инфраструктура. Словом, Орлову 
пришлось без раскачки браться за 
новое для него дело. 
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Телефон общественной приёмной депутата Воронеж-
ской городской думы по избирательному округу №12 
Олега Юрьевича Гречишникова: 8-920-229-37-06.

Библиотеки  
против  
алкоголизма 

В воронежской юношеской 
библиотеке  имени В.М. Ку-
банева стартовал областной 
конкурс агитационных мате-
риалов «Нет» – алкоголизму». 
Проводится он до 15 мая среди 
библиотек в рамках движе-
ния «Наше общее дело». Для 
участия принимаются вне-
дрённые или новые агитаци-
онные материалы, в том числе 
- библиографические пособия, 
памятки, листовки. Работы 
ждут по адресу: 394006, Во-
ронеж, ул. Никитинская, д. 
32, Воронежская областная 
юношеская библиотека име-
ни В.М.Кубанева, с пометкой 
«На конкурс». Библиотеки-
победители будут награждены 
дипломами, призами же ста-
нут комплекты книг: первое 
место - 100 книг, второе – 75, 
третье – 50.

Праздник  
для семьи

В  В о р о н е ж е  в  з а л е 
с п о р т и в н о - к у л ьт у р н о г о 
центра «Согдиана» прошёл 
праздник семьи под назва-
нием «Всё начинается с люб-
ви», организованный при 
поддержке управы Левобе-
режного района. В этот день 
чествовали семейные пары, 
отметившие бриллиантовые, 
золотые и серебряные юби-
леи совместной супружеской 
жизни, многодетные семьи 
и тех, кто воспитывает при-
ёмных детей. На празднике 
также были отмечены семей-
ные династии, молодые и 
творческие семьи. Виновники 
торжества были награждены 
благодарственными письма-
ми и памятными подарками. 
Праздник завершился кон-
цертной программой.

Всему начало 
В читальном зале Калаче-

евской центральной библио-
теки состоялась встреча с 
творческими людьми этого 
города и села Воробьевка 
«Всему начало здесь – в 
краю родном». Вниманию 
читателей была представ-
лена выставка поэтических 
сборников, авторских книг 
участников. Свои поэтиче-
ские произведения читали 
гости – Владимир Нуйкин, 
Людмила Бочарова, Иван 
Сухачев. Представили своё 
музыкальное и поэтическое 
творчество и калачеевцы – 
Феликс Кривобоков, Алек-
сандр Гамрекели, Евгения 
Рядинская, Ирина Азарова, 
Владимир Маликов, Анто-
нина Голосная. Темы прозву-
чавших на встрече стихов и 
песен разнообразны – в том 
числе военная, социальная, 
любовная, патриотическая. 

Сообщения подготовили: 
Татьяна ПЕТРЕНКО,  

Василий ЧЕРНОуСОВ. 
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Спорт за неделю
Воронеж  и  область

«Факел» укрепляет состав
В начале этой недели делегация воронежского «Фа-
кела» прибыла в турецкий Белек для проведения 
очередного учебно-тренировочного сбора. Подопечные 

Константина Сарсания успели провести один спарринг с ка-
захстанским клубом «Тараз», который победителя не выявил 
– ничья 2:2. Причём воронежцам по ходу матча приходилось 
постоянно отыгрываться: в первом тайме счёт сравнял Влади-
мир Еремеев, во втором – Андрей Козлов. Очередные контроль-
ные матчи «Факел» проведёт в ближайшее воскресенье, когда 
условно второй состав сыграет с казахстанским «Окжетпесом», 
а «основа» встретится со столичным «Торпедо». 

По-прежнему полным ходом идёт формирование состава, 
который в скором времени примет ясные очертания. Уже на 
этом сборе тренерский штаб «Факела» планирует заключить 
контракты с защитником Ибрагимовым (ФК «Химки»), по-
лузащитниками Егоровым («Луч-Энергия» Владивосток) и 
Хабаровым («Динамо» Брянск). Очередным потенциальным 
новичком может стать форвард одесского «Черноморца» 
Георгий Челебадзе – сын известного в прошлом форварда 
тбилисского «Динамо» и сборной СССР. Но, пожалуй, самым 
звёздным новобранцем «Факела» обещает стать победитель 
Лиги чемпионов и обладатель Кубка УЕФА в составе порту-
гальского «Порту» Эдгарас Янкаускас, который присоединится  
к команде на следующем сборе. 

Получили по заслугам
Футболисток «Энергии» в Доме правительства Во-
ронежской области наградили серебряными медалями 
чемпионата России, завоеванными нашей командой в 

минувшем сезоне. Напомним, что и в Кубке России подопечные 
Ивана Саенко были вторыми, уступив оба раза подмосковной 
«Россиянке». Но оставаться на вторых ролях воронежские 
футболистки не намерены, и уже в грядущем чемпионате они 
полны решимости поспорить за награды высшей пробы. Также 
«Энергии» в этом году предстоит защищать честь России на 
международном уровне - в Лиге чемпионов УЕФА. Так что 
сезон обещает быть долгим и интригующим. В середине мар-
та в Турции пройдёт престижный международный турнир, в 
котором примет участие наша команда.

В «восьмёрку» не пробились
Матч с командой «Пермские медведи», прошедший в 
воронежском спорткомплексе «Энергия», стал одним 
из лучших для воронежских гандболистов в этом се-

зоне. Игра прошла на высоких скоростях, с обилием голевых 
моментов. Первый отрезок матча остался за гостями – 12:15. 
После перерыва пермяки долгое время пытались удержи-
вать соперника на расстоянии трёх-пяти мячей, но всё же у 
«энергетиков» хватило сил и везения, чтобы склонить чашу 
весов в свою сторону. Концовку матча воронежцы провели 
значительно лучше и добились победы с преимуществом в 
один мяч – 30:29.

К сожалению, развить успех в следующем поединке нашей 
команде не удалось. Игра на равных с волгоградским «Кау-
стиком» шла только в дебюте встречи. Затем более опытные 
гости раз за разом стали наказывать воронежцев за грубые 
ошибки, и в итоге «Каустик» одержал уверенную победу со 
счётом 36:28. Это поражение лишило «Энергию» даже теорети-
ческих шансов на попадание в восьмёрку сильнейших и таким 
образом воронежцам в скором времени предстоит участие в 
переходном турнире.

Опустились на ступеньку вниз
Увы, удачным вояж «Бурана» в Тверь назвать никак 
нельзя. Первый матч против местного клуба «ТХК» 
прошёл во взаимных атаках, но его большую часть в 

счёте вели гости. Однако волжанам удалось сначала выровнять 
положение, а затем вырвать победу в овертайме – 7:6. Ответ-
ный поединок прошёл в не менее упорной борьбе, однако его 
основные события развернулись в первом периоде. Воронежцы 
вышли вперёд, используя большинство в составе, но вскоре 
хозяева льда забросили две шайбы в ворота гостей. Счёт 2:1 в 
пользу «ТХК» сохранился до конца матча. Дважды проиграв 
в Твери, воронежская ледовая дружина уступила второе место 
в турнирной таблице тверской команде.

По схожему сценарию
Удивительный момент – в крупном городе Рязань нет 
ни одного спортсооружения, пригодного для проведения 
мини-футбольного первенства России среди команд 

первой лиги. А в расположенном неподалёку небольшом городке 
Рыбное есть отличный спорткомплекс, отвечающий требовани-
ям не только первой, но и высшей лиги. Именно там проводит 
свои домашние матчи команда «Элекс», ставящая перед собой 
высокие задачи. МФК «ШВСМ-Воронеж» прибыл в Рыбное в 
ранге фаворита, и смог поддержать своё реноме. Оба матча при-
несли победы воронежцам с одинаковым счётом 2:1. Одержав 
в четырёх стартовых матчах четыре победы, МФК «ШВСМ-
Воронеж» уверенно возглавляет турнирную таблицу. 

Отступать дальше некуда
Если два поражения от подмосковной «Надежды» от-
бросили женский волейбольный клуб «Воронеж» в зону 
вылета, то гостевые неудачи в Уфе и вовсе отодвинули 

нашу команду на последнее место в табели о рангах высшей 
лиги «А». Местный клуб «Уфимочка-УГНТУ» уверенно входит 
в тройку лидеров, и воронежским волейболисткам играть на 
равных со столь грозным соперником было очень не просто. 
В первом матче хозяйки площадки победили со счётом 3:0, а 
во втором подопечным Левона Джагиняна удалось победить 
лишь в одной партии – итог матча 1:3. Пока что соперники ВК 
«Воронеж» в борьбе за выживание ушли не слишком далеко, 
вот только очередные матчи наша команда проведёт хоть и в 
родных стенах, но вновь с одним из лидеров – череповецкой 
«Северсталью».

Зрителей не порадовали
Когда хоккеисты «Бурана» сражались за очки в Твери, 
баскетболисты «Согдианы-СКИФа» принимали в 
родных стенах тверской клуб «КАМиТ-Университет». 

Увы, порадовать своих болельщиков в этих встречах нашей 
команде не удалось – «Согдиана» дважды уступила – 76:67 и 
88:80. Подопечным Дмитрия Извекова не удалось добиться сто-
процентного результата и в очередных домашних матчах. Если 
в первой игре против подмосковной «Спарты и &» воронежцам 
сопутствовал успех – 68:66, то в ответной игре соперникам из 
города Видное удалось взять убедительный реванш – 71:50. 

Не выше пятого…       
Воронежский спортсмен Оганес Айтоян, выступавший в ве-

совой категории до 74 килограммов,  завоевал пятое 
место на Всероссийском турнире по греко-римской 
борьбе, прошедшем в минувший уик-энд в Рязани. 

В соревнованиях участвовали борцы из двадцати регионов 
России, а также из Украины, Беларуси и Азербайджана. Ещё 
один представитель Воронежской области Олег Дроздов не 
смог пробиться в финал, и в итоге занял место в диапазоне 
пятое-восьмое. 

Леонид ХРУЩЕВ.

Русский язык расширяет границы
новости из-за рубежа | Выпускница филфака ВГУ возглавила «Русский центр» в Иордании

Иордания  стала первой арабской 
страной, в которой появился центр, по-
могающий изучению русского языка. И 
это не случайно: спрос на русский язык в 
последнее время значительно вырос бла-
годаря успешному развитию российско-
иорданских отношений в области эконо-
мики, политики, культуры и туризма. Как 
сообщила заведующая кафедрой русского 
языка Татьяна Глущенко, в минувшем 
году была открыта программа подготовки 
бакалавров по специальности «русский 
язык». На неё записалось в два раза боль-
ше студентов, чем планировалось. 

Выступая на торжественной церемо-
нии, исполнительный директор фонда 
«Русский мир», доктор исторических наук 
Вячеслав Никонов выразил уверенность в 
том, что «Русский центр» станет связую-
щим мостом между двумя народами. 

В свою очередь и.о. президента Иор-
данского университета доктор Абдель 
Харабже сердечно поблагодарил Россию 
за щедрый подарок – открытие центра, 
который, несомненно, окажет действен-
ную помощь не только в изучении рус-

ского языка, но и в знакомстве с Россией 
в целом. Для Иорданского университета, 
отметил его руководитель, это большая 
честь, что именно у них открыт первый в 
арабском мире «Русский центр». 

Вячеслав Никонов выступил с лекцией 
перед профессорами, преподавателями 
университета, выпускниками вузов Со-
ветского Союза, посвящённой актуаль-
ным проблемам российской и мировой 
политики.  

На церемонии открытия присутство-
вали представители фонда «Русский 
мир», посольства Российской Федерации,  
Министерства высшего образования и 
научных исследований Иордании, препо-
даватели и студенты университета. Перед 
гостями выступили иорданские студенты, 
которые исполнили песни на русском 
языке. Им подпевал весь зал. 

г.Амман, Иордания.

P.S. В электронном периодическом издании 
«Коммуна» (www.communa.ru) публикуется 
статья доктора Хусам Аль-Атума, посвящен-
ная визиту Дмитрия Медведева на Ближний 
Восток.

доктор хусам аль-аТум,
преподаватель журналистики университета «Петра»

Во время январского визита Президента РФ 
Дмитрия Медведева в Иорданию в главном вузе 
страны в Аммане был открыт «Русский центр», 
который возглавила выпускница филфака ВГУ 
– кандидат филологический наук, заведующая 
кафедрой русского языка университета «Петра» 
Татьяна Глущенко (на снимке). 

Вячеслав Никонов, руководитель фонда «Русский мир», выступает с приветственным словом  на церемонии 
открытия «Русского центра».

На заседании Попечительско-
го совета футбольного клуба «Фа-
кел», которое провёл его пред-
седатель – губернатор Алексей 
Гордеев, зам. председателя прави-
тельства области – руководитель 
представительства Воронежской 
области при федеральных ор-
ганах государственной власти, 
президент футбольного клуба 
«Факел» Александр Песов подвёл 
итоги выступления футбольного 
клуба «Факел» в сезоне 2010 года 
и проинформировал о внесении 
изменений в устав организации. 

Учредителем клуба наряду с 
облправительством стала адми-
нистрация города Воронеж.

Продолжается работа по соз-
данию профессиональной фут-
больной школы-интерната при 
ФК «Факел». Планируется, что 
школа начнёт работу в сентябре 
этого года. Также Александр Пе-
сов сообщил, что практически за-
кончено формирование команды. 
В клубе будут играть как молодые 
таланты, так и признанные мэтры. 
«Получился сплав молодости и 
опыта», – отметил Песов.

Также на заседании совета 
были утверждены задачи, стоя-

щие перед «Факелом» в сезоне 
2011-2012 годов. Алексей Гор-
деев подчеркнул, что основная 
задача клуба на текущий год 
– «достойно сыграть и укре-
пить свои позиции в первом 
дивизионе». Также Алексей 
Гордеев поинтересовался цено-
вой политикой клуба на билеты 
в грядущем сезоне. Александр 
Песов заверил губернатора, что 
цены на билеты расти не будут 
и останутся на уровне прошлого 
года. Стоимость билетов будет 
варьироваться от 50 рублей на 
Южной трибуне до 150 рублей 
на Центральной.

Награды победительницам вручили 
первый заместитель председателя прави-
тельства Владимир Попов и заместитель 
руководителя департамента судейства и 
инспектирования Российского футбольно-
го союза Алексей Гард.

- Это серьёзное достижение, прославляю-
щее Воронежскую область, - сказал Влади-
мир Попов. – Оно имеет и социальную подо-
плёку. Своим примером вы пропагандируете 
здоровый образ жизни и ту важную роль, 
которую спорт играет в жизни человека.

Из рук Владимира Попова и Алексея 
Гарда игроки «Энергии» получили меда-
ли и дипломы, а некоторые из них были 
награждены по отдельным номинациям: 
«За преданность клубу», «Самый на-
дёжный игрок», «Открытие сезона» и 
другие. Медалей и дипломов также были 
удостоены и тренеры игроков. Кроме 
того, медаль была вручена руководителю 
департамента финансово-бюджетной по-
литики Воронежской области Надежде 
Сафоновой, являющейся председателем 
Попечительского совета футбольного 
клуба «Энергия».

Билеты на игры не подорожают «Энергию» наградили
Задача «Факела» на сезон – укрепить позиции в первом дивизионе
Григорий маКароВ

В минувший четверг в областном Доме правительства прошло 
чествование женской футбольной команды «Энергия», ставшей 
серебряным призёром чемпионата России 2010 года
алексей ПеТроВ

реклама
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(473) 246-30-30

Администрация Губкинского городского округа 

объявляет о проведении конкурса 
на замещение вакантной должности муниципальной службы администрации  

Губкинского городского округа:
- заместитель начальника управления архитектуры и градостроительной политики.

Квалификационные требования по замещению должности:
- высшее профессиональное образование;
- не менее 3 лет стажа муниципальной службы (государственной службы) или стажа работы 

по специальности.

Перечень документов и условия проведения конкурса по вакантной должности, тему рефе-
рата  для подготовки участников конкурса можно получить в отделе муниципальной службы и 
кадров администрации.

Информация о конкурсе размещена на официальном сайте Губкинского городского округа 
- www.gubkinadm.ru.

Прием заявлений и прилагаемых документов на конкурс начинается со дня публикации  
объявления в газете и заканчивается через 30 дней со дня опубликования объявления.

Все конкурсные документы представляются лично по адресу: 309189, г. Губкин,  
ул. Мира, 16, 3-й этаж, каб. 305, отдел муниципальной службы и кадров.

Контактный телефон: 8(47241)51209. реклама

Уважаемые акционеры!
Открытое акционерное общество «Во-

ронежсельмаш» (далее в тексте ОАО «Воро-
нежсельмаш»), зарегистрированное по адресу:  
г. Воронеж, ул. 9 Января, 68, уведомляет о том, 
что 15 марта 2011 года, в 11 часов 00 минут 
состоится внеочередное общее собрание ак-
ционеров ОАО «Воронежсельмаш» (далее в 
тексте Собрание акционеров), проводимое 
в форме собрания (совместное присутствие 
акционеров для обсуждения вопросов по-
вестки дня и принятия решений по вопросам, 
поставленным на голосование).

Место проведения собрания акционеров: 
Российская Федерация, Воронежская область, 
г.Воронеж, ул. 9 Января, 68, помещение пере-
говорной.

Время начала (открытия) собрания акцио-
неров: 11 часов 00 минут 15 марта 2011 года.

Время начала регистрации лиц, участвую-
щих в собрании акционеров: 10 часов 00 
минут 15 марта 2011 года.

Дата составления списка лиц, имеющих 
право на участие в Собрании акционеров: 18 
февраля 2011 года.

ПОВЕСТКА ДНЯ  
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ:

1. Об одобрении крупной сделки по предо-
ставлению ОАО Сбербанк России поручи-
тельства Общества в обеспечение исполнения 

обязательств Обществом с ограниченной 
ответственностью «Воронежсельмаш» (место-
нахождение: 394030, г. Воронеж, ул. 9 Января, 
68, ИНН 3664104210, ОГРН 1103668017551) 
по Генеральному соглашению № 0110341 от  
12 января 2011 г. об открытии невозобновляе-
мой рамочной кредитной линии.

2. Об одобрении крупной сделки по предо-
ставлению ОАО Россельхозбанк поручитель-
ства Общества в обеспечение исполнения 
обязательств Обществом с ограниченной от-
ветственностью «Воронежсельмаш» (местона-
хождение: 394030, г. Воронеж, ул. 9 Января, 68, 
ИНН 3664104210, ОГРН 1103668017551) по 
соглашению об открытии кредитной линии.

Информация (материалы), подлежащая 
предоставлению при подготовке к проведению 
Собрания акционеров, доступна лицам, имею-
щим право на участие в Собрании акционеров 
в течение 20 дней до проведения Собрания 
в информационном пункте по адресу: г. Во-
ронеж, ул. 9 Января, 68, в рабочие дни c 10  
часов 00 минут до 16 часов 00 минут, телефон 
262-31-59.

С указанной информацией также возможно 
будет ознакомиться во время проведения Со-
брания акционеров.

Совет директоров  
ОАО «Воронежсельмаш».

Сообщение 
о проведении внеочередного общего собрания акционеров открытого 

акционерного общества «Воронежсельмаш»

зао «Щелково агрохим»

ТребуюТСя
менеджер по продажам

и бухгалтер.
Резюме направлять 

по факсу: (473) 2611-990
или по e-mail: 

szr@voronezh.net
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